



VALLÈS

SEMANARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO IV

GRANOLLERS, 21 de Marzo de 1943

NUM. 128



Nuestra acción política her-
mana nuestra presencia en las
tareas del mundo con los intereses
supremos de la propia Patria.

FRANCO

EDITORIAL

CORTES NACIONAL SINDICALISTAS

Las soluciones integrales en los diversos órdenes de la vida de una nación que haya aceptado, mejor, que se haya impuesto un sistema político de altura, con propósitos de prosperidad y esfuerzo, necesitan un período de elaboración, un cuidado especial desde que fueron concebidas hasta que pasan a ordenanzas sociales, pues fácilmente se comprende la necesidad de una metódica atención y un máximo de visión y preparación antes de instituir normas que luego han de cumplirse recta, enteramente, con la disciplina de un estado totalitario como el nuestro.

La creación de un régimen jurídico — repetimos, — la ordenación de la actividad administrativa del Estado, el encuadramiento del orden nuevo en un sistema institucional con claridad y rigor, requieren un proceso de elaboración que, tanto para lograr la mejor calidad de la obra como para su arraigo en el país, no conviene estén ausentes representaciones de los elementos constitutivos de la comunidad nacional. El contraste de pareceres — respetando la unidad inquebrantable del régimen, base, camino y meta, — la audiciencia de aspiraciones, la crítica fundamentada y solvente, la intervención de la técnica legislativa, deben contribuir a la vitalidad, justicia y perfeccionamiento del derecho positivo de la revolución y de la nueva economía del pueblo español.

La suprema jerarquía del Estado tiene la potestad de dictar las órdenes jurídicas de carácter general. El Caudillo, Jefe del Estado, Generalísimo de los Ejércitos, Jefe Nacional de la Falange, traza la directriz, el eje de la vida nacional, la ordenanza militar de trascendencia, la ordenación total del Partido. Los ministros representan la suprema decisión estatal en cada uno de los ramos que constituyen la completa articulación de la Nación, los cumplidores directos de la concepción política del Jefe del Estado que ramificada llega hasta el aspecto personal del campesino, del obrero, del industrial. En el Estado Nacional Sindicalista la disciplina y el caudillaje son factores esenciales y unidos, trabados. Pero caudillaje no significa despotismo. El Caudillaje nace entre los suyos, está presente en sus afanes, en sus temores, en sus propósitos, en sus tristezas y en sus alegrías, porque él es la selección de las virtudes nacionales y es el pedazo de nación con alma más preparada para ver y preveer. Claro que todos los problemas y todos los proyectos de la máquina social no pueden alcanzársele. A él le están reservadas sólo las grandes soluciones, las decisiones trascendentales para el curso de la Nación, aunque todas las demás, chicas o mayores, directa o indirectamente están supeditadas a su visto bueno.

Las soluciones que han de resolver problemas latentes y han de empujar hacia la prosperidad las diversas partes del vivir español han de ir precedidas, como indicábamos, de un análisis pericial, de un trámite profundo de observación en el que han de confrontarse ventajas y posibles perjuicios, admitiéndose en este análisis la crítica sólida, con fundamento para que adquiera, después del natural pulimento, una textura mayor cada Ley que más tarde ha de aparecer en el «Boletín Oficial del Estado.»

Las comisiones creadas recientemente por la Presidencia del Gobierno tienen asignada esa misión de observación, crítica y elaboración de las disposiciones que sigan los diversos aspectos de la marcha nacional. A tal objeto han sido creadas por ley de 17 de julio de 1942 las Cortes de España, Cortes entregadas a la tarea constante y común del engrandecimiento de la Nación, sin el cariz de verbena política que tenían las antiguas Cortes liberales, porque estas Cortes de España creadas por el Caudillo no son enarmonicas ni son liberales, son Nacional Sindicalistas.

Un viva a España no basta

Nevaba afuera copiosamente, al mismo tiempo que un aire fresco azotaba el rostro semicubierto de los camaradas que iban entrando en el «Soldatenkino». Muchos coincidían en decir: maldita Rusia. Una troica conducida con destreza singular, que dice de largos y cotidianos contactos con animales y carros en las empinadas cuestas y rápidas descendentes de la Patria lejana, desfila.

Unos «Malenkix» sonrien ante el balbuceo malísimo de su lengua por unos alegres camaradas. Hay alguno que no contento con el recuerdo de goces de allá, quiere tenerlos aquí y entra acompañado de su Sira o su Katie. Viene un grupo que canta con jolgorio la canción del Este «Lili Marlen» Viene ahora un sargento algo melancólico al parecer silveando la «Katuska» en un ruso tan raro, que causa irrisión a los chavales, que con nosotros ríen, cantan y hablan

mos una lengua mezcla la suya de la nuestra y la nuestra de la suya.

Vamos todos al cine. Entro en la sala, que me recuerda la Iglesia provisional de mi ciudad vallesana porque en el local también muchas veces he oído misa.

La algarabía y el murmullo reinan en esta reunión. Yo vengo de la trinchera, yo de la batería, yo del destamamento de camilleros. Hay aquí representaciones de toda la División. Hay también hombres de todas las regiones españolas.

El film es Raza. Que empieza recordando aquellos fieros almogáberes aragoneses, que lucharon en el sureste de Europa y pasando por Cuba y por las incidencias de los tiempos de la decadencia, termina en la gesta gloriosa de nuestra Cruzada.

Hombres de temple heroico, de ideal sublime, de sacrificio glorioso; Hombres

Gran Competición Comarcal del F. de J.

Se efectuará hoy en Granollers, con asistencia del Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, del Delegado Provincial del F. de J., camarada Pérez del Pulgar, y demás Jerarquías comarcales y locales.

En ella tomarán parte todas las Delegaciones locales de la comarca vallesana

Dicha Competición es en preparación a la Magna Concentración Juvenil que se realizará en Barcelona el día 11 del próximo mes de Abril, Día de la Hispanidad

Tal como oportunamente se anunció, hoy tendrá lugar la marcha de las Centurias comarcales del Frente de Juventudes a nuestra ciudad al objeto de realizar competiciones entre las distintas Unidades y Delegaciones, como asimismo, de prepararse para la magna Concentración juvenil Provincial que con motivo de la celebración del Día de la Hispanidad tendrá lugar en Barcelona el día 11 del próximo mes de abril.

Los actos a realizar se regirán por el siguiente programa: Las Centurias comarcales que se irán concentrando y encuadrando a medida que hagan su entrada en Granollers en la plaza Barangé, se unirán a las Centurias locales y en formación se trasladarán a las 9'35 a la Iglesia de Nuestra Señora de Montserrat de los Rdos. PP.

que con desinterés defienden su fe, devotos oran ante la Imagen de aquella Virgen, patrona del pueblo y que saben padecer la muerte del mártir o del héroe.

Ancianos que trazan a sus nietos el camino del sacrificio por la Patria: que sin llores ni quejas ofrendan la vida de los suyos y la suya propia cuando nada más les queda en aras del altar sacrosanto de la Religión y de la Patria.

Chavales que no quieren saber de comodidades, ni señoritismos, que piden con ardorosa palabra un sitio en la Legión de España.

Niños que en sus entrañas sienten latir sin poder precisar bien amores y ensueños, que les engendraron sus padres junto con la vida.

Muchachas que sin egoismos inútiles, tributan su juventud y su más dulce amor, al soldado que en su trinchera o en su barco, en el avance o en el retroceso, en las horas de alegría o en las de desánimo, recibe el aliento, el consuelo, el cariño de aquella joven amada, cuya foto muestra orgulloso a sus camaradas.

La novia del encarcelado, del perseguido, la que valerosa roba a la muerte, una vida para España.

La que reza, fervorosa de rodillas en la ermita y lleva flores a la Santa que protegerá a su señor soldado.

Por último la madre, que da orgullosa y escondiendo las lágrimas que a sus ojos bellos asoman, el hijo, los hijos que tanto dolor y tantos sacrificios le han costado. La madre que se siente orgullosa de la muerte por España de sus hijos.

Así es España. Eso es Raza.

Franciscanos MM. CC. para oír la Santa Misa.

Seguidamente se trasladarán al Campo de Ejercicios instalado en los terrenos de construcción de la nueva línea del ferrocarril de M. Z. A., donde, previo el acto de izar Banderas, efectuarán Ejercicios de Educación Pre-militar, Física y de Canto.

A las 13'45 se arriarán Banderas, himnos y oración a los Caídos, trasladándose las Centurias, al patio de la Jefatura local del Partido.

A las 15'30 se efectuará un acto en el teatro de F.E.T. y de las J.O.N.S., en el cual por boca del Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, la juventud falangista vallesana recibirá las oportunas consignas.

Seguidamente todas las Centurias comarcales regresarán a sus localidades respectivas, dándose por terminados los actos.

Gestas de una raza heroica que de nuevo se postra ante el Pilar y marcha después a nuevas empresas, más gloriosas, por ser caballerescas. Aquí está en Rusia.

Allí está en España. Ahí está el abuelo, la madre, la hermana, la novia, la esposa, los hijos.

Aquí el señor soldado, el infante almogábar, el artillero de Flandes, el aviador de la Cruzada,—piensa a veces,—mientras las balas silvean una trágica «Katuska», los morteros su fúnebre tambor, la artillería traza su mortífero círculo de muerte y el aviador hace funcionar la trepidante máquina contra el desagradable ruido «Parralante» del enemigo,—piensa repito, en aquella madre, novia o hijo, ser amado.

Más este recuerdo, no es para prodigar nostalgias, sino avivar la sangre hidalga, la sangre española que corre por nuestras venas y que habiéndose derramado guerrera por muchos lugares del inmenso orbe, por guerreros o frailes, hoy baña saludable la guarida de los enemigos peores de nuestra Raza, que entiende de guardias en los luceros, de libros, de defenderse con valor singular contra un enemigo inmensamente superior, como acaba de hacer estos días y sabe decir ¡Arriba España! con arrogancia.

Salimos, la noche es clara, la blanca inmensa, el aire horrorosamente frío, y nuestro corazón arde, mi camarada canta: Un viva España no basta.

J. VIÑALLONGA BORRELL

Rusia, febrero 1943.

DEPORTES

Fútbol: El Granollers sucumbe ante el Gimnástico de Tarragona, por 7 a 2

El Torneo de clasificación Nacional

Gimnástico, 7 - Granollers, 2

Un resultado verdaderamente estrepitoso e inconcebible fué el registrado el pasado domingo en Tarragona al finalizar el partido Gimnástico-Granollers, correspondiente al Torneo de Clasificación. Merecida pero sorprendente, incluso para los mismos jugadores y socios del club ganador fué la victoria del Gimnástico sobre nuestro equipo titular. No queremos, por lo tanto, restar méritos al vencedor, si bien la goleada que hizo encajar al Granollers fué excesivamente copiosa. No es, en estos momentos, el conjunto tarraconense, equipo suficiente para ganar por cinco tantos de diferencia al del Granollers. No hizo nuestro equipo local un mal partido; lo que sucedió fué que, al fallar, cuando el resultado estaba aún en el aire, y en pleno dominio, el defensa Pérez un castigo máximo con que fué sancionado el Gimnástico; la moral y el entusiasmo desplegado hasta entonces por nuestros muchachos derrumbóse estrepitosamente y a pesar de los cambios para probar de mejorar la ligazón armónica de las jugadas, no pudieron salvarse del naufragio, bien aprovechado por los otros que, en uno de sus mejores partidos, supieron dar cumplida revancha al resultado adverso que encajaron en nuestra ciudad.

Ahora más que nunca debe el Granollers afanarse para ganar todos los partidos que faltan para terminar el Torneo pues sus posibilidades, aunque notoriamente mermadas, siguen en pie. Con la victoria que sin duda alguna alcanzará hoy frente al equipo del Gerona, si la lógica no falla, se situarán nuevamente en segunda posición para la clasificación al ascenso a Segunda División y sólo faltará — cosa perfectamente posible, — ganar al fuerte equipo del Alcoy para quedar vencidos todos los obstáculos.

Comienza el partido y durante los primeros quince minutos de juego domina completamente el Granollers. Fruto de esta formidable ofensiva es la obtención de dos tantos a su favor, el primero conseguido por Coll, al rematar un preciso pase de un compañero de línea. El segundo, logrado por Moret, siendo anulado por el árbitro por un supuesto fuera de juego. Observamos un gran tiro de Ricart, dando la pelota en el larguero. También pudimos apreciar dos cabezazos del ariete Coll, que pasan rozando el travesaño. Después el partido fué nivelándose, y a los veinte minutos de juego, Pueyo, al rematar de cabeza un saque de esquina tirado por el exterior Núñez, marca el tanto del empate. El interior izquierda Herrera consiguió el segundo

tanto para sus colores al recoger una pelota fuera de la línea de juego. El tercer tanto fué logrado por Pueyo al ejecutar un castigo con que fué sancionado el Granollers por falta a Núñez.

Pocos minutos después de empezado el segundo tiempo, el árbitro señaló «penalty» contra el Gimnástico por clarísima falta de la defensa a Coll, desperdiciando Pérez la tan oportuna ocasión de marcar, tirando la pelota fuera. Herrera, Vidal, Ricart, Saló y López lograron el cuarto, quinto, segundo, sexto y último tantos, respectivamente.

Un dominio intenso por parte del Gimnástico, no se vió nunca. Su portero le

vimos inseguro. La defensa, formidable. La línea media, francamente bien. No obstante, el medio centro Catalá vió eclipsado por la excelente actuación de nuestro eje Magí — el mejor, a nuestro parecer, de entre los veintidós jugadores—. De la delantera, el ala izquierda Herrera-Núñez fué la que más destacó. Por el Granollers, Sala estuvo irregular; en la defensa, mejor Blanch que Pérez. De los tres medios, como ya hemos dicho anteriormente, Magí fué el que más brilló, siguiéndole en méritos Durán. De la delantera, bien Sagués y Ricart, un poco apagados Coll y Casas, y francamente mal Moret.

En el segundo tiempo Pérez pasó a interior izquierda y Casas pasó a la defensa, ocupando el lugar de éste, Moret.

La labor del árbitro, señor La Riva, a nuestro juicio, fué buena. A sus órdenes, los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Gimnástico: López, Babot, Saló, Elías, Catalá, Rosell, López, Vidal, Pueyo, Herrera y Núñez.

Granollers: Sala, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Vila, Ricart, Sagués, Coll, Moret y Casas.

IRAL



El Deporte en el FRENTE DE JUVENTUDES

BALOMPIÉ

C. D. GRANOLLERS (selección), 8
SELECCIÓN COMARCAL del F. de J., 1

Un partido que para nosotros, los seguidores del conjunto del F. de J. tenía gran interés para ver reflejada frente a un recio cuadro la clase del once comarcal, se resolvió con un estrepitoso tanteo del cual es algo difícil explicar las causas.

Debemos de reconocer que el once «juvenil» mostró ayer muy por debajo de sus posibilidades normales, ya que los nombres de los que lo componían no daban cabida al resultado que dió el marcador al finalizar el encuentro; vimos fallar algunos elementos en forma verdaderamente alarmante mientras que otros no se mostraban a la altura de días anteriores; enfrente tuvieron un once más bregado y que si bien no se halla todavía en plena forma, supo aprovechar oportunamente el desconcierto que se observó en las líneas contrarias.

Durante la primera parte los del reserva no pudieron, a pesar de que empezaron ya en este tiempo a demostrar su superioridad de conjunto, conseguir más que una mínima (2-1), que nos daba esperanzas de ver una segunda parte emocionante y disputada, pero no fué así; desde la iniciación del segundo tiempo notose falta de fondo a algunos elementos de la selección, cosa que poco a poco arrastró a los demás a un desconcierto tal, que hizo por demás fácil la labor de la delantera del reserva para que se apuntara una neta victoria que, tras de la primera mitad, nadie hubiera creído que pudiera llegar.

En el primer tiempo, Sánchez, de un soberbio testarazo y Flaqué, de un tiro que cogió desprevenido a Montané, marcaron para el Granollers, mientras que Canal, de un tiro sesgado, al resolver un barullo ante la meta de Planas, marcaba el que debía ser el del honor para los suyos.

La segunda parte como hemos reseñado, no tuvo interés por el constante dominio de los azulados (Granollers) que se impusieron totalmente, marcando en este tiempo por mediación de Flaqué, (3), Guix, (2) y Boter, 1.

En el cuadro de distinciones, poco podemos hablar del de los jóvenes, ya que tan sólo el eje, Castelló y Bágüena, este último durante el primer tiempo, supieron mantenerse al nivel necesario para no desentonar en una tarde en la que la mayoría naufragaron; los demás, muy por debajo de su rendimiento normal, si bien los metas, poco, por no decir nada, pudieron hacer para evitar los tantos encajados.

En los de enfrente gustonos Defaus en la medular, sobre todo en el corte de la jugada. Guix, con su juego preciosista y su continuo bregar, fué el cerebro de una delantera que, a pesar de la goleada, mostrósenos en plena desazón. Planas, seguro en la meta, si bien poca faena tuvo y la defensa algo embarullada por el lado de Franch.

Un discreto arbitraje de Taulats y los equipos se alinearon así:

Granollers: Planas, Cebriá, Franch, Tura, Defaus, Santacreu, Descarrega, Sánchez, Flaqué, Guix, Boter.

Selección: Montané (Escudé), Figueras, Castelló, Bágüena, Ralla, Colomer, Torné, Martí, Guix, Canal, Ginjume.

Y ahora, a esperar que este tropezón no influya en la moral de nuestros jóvenes, pues tienen equipo suficiente para realizar un buen papel en el próximo Campeonato provincial y que no deben amilanarse por haber tenido una tarde desafortunada que todo equipo, por mucha que sea su categoría, llega a tener

ERRERO

BALONCESTO

El pasado viernes, festividad de San José se enfrentaron en nuestro campo de Baloncesto, los equipos de Sanidad Militar y Frente de Juventudes, venciendo estos últimos por el tanteo de 35 a 24.

Da comienzo el partido a las 11 de la mañana y se inicia unos minutos de pases y combinaciones más o menos acertadas, apuntándose después, los primeros tantos para nuestro equipo y enseguida sobrevino el dominio de nuestras Juventudes; se siguen marcando tantos y

Navés, de los Sanitarios, casi logra igualar el marcador mediante certeras escapadas. Finaliza la primera parte con un resultado de 11 a 14. Al principio de la segunda parte ya se vislumbra que Canal (que ha substituído a Cot) y Arenas, con pelotas muy limpias que les sirve Dorsé, se han de portar bien; Así es, Canal consigue unos buenos 11 tantos y Arenas 7. A los últimos minutos del partido se inicia un juego, capitaneado por Navés, que si no se puede calificar de violento si de extrema nerviosidad.

Individualmente los jugadores se portaron: Navés atento siempre a los remates y adelantadas rápidas consiguió casi todos los tantos para los suyos; sus compañeros le ayudaron bien sin que destacara ninguno de ellos. De los nuestros, Alberch y Rovira en la defensa se entendieron bien y despejaron los peligros con eficacia. Dorsé, el veterano de siempre que busca juego cuando no le dan, pero ¿porqué no tira más al cesto?, no se concibe que solo marcase 5 tantos. Arenas, afortunadísimo en el enceste y nos colocaba tantos desde todos los ángulos. Cot, en el rato que jugó estuvo muy apagado y falto de fondo. Canal, en su media parte, estuvo muy bien y pocas pelotas que echó, escaparon de entrar en el cesto.

Se formaron los equipos de la siguiente forma y tantos respectivos: Sanidad Militar: Ballester, Aliu, Navés (18), Lavall (4), Alsinet (2). Frente de Juventudes: Rovira, Alberch, Arenas (17), Dorsé (5), Cot (2), Canal (11).

FEAR

J. Medalla

Casa fundada en el año 1923

Traslada su establecimiento de Barcelona (Travesera, 188), a esta ciudad, calle Corró, 3, (junto a la antigua Tocinería Medalla).

Al ofrecerse, saluda al público en general, garantizándole el buen gusto y la economía para toda clase de encargos que el público tenga a bien confiarle.

Encargos y Composturas en toda clase de Joyería, Relojería, Bisutería y Sección de Perfumería

FINCAS PLA

Rústicas de diferentes cabidas, regodío y secano.

Piezas regadío en Granollers

Torres en la playa y localidades veraniegas.

Precios razonables

Informes y detalles

FINCAS PLA
Plaza Perpiñá, 16, 1.º 3.º - Teléfono 157
GRANOLLERS

RELIGIOSAS

Por la Congregación de la Virgen de los Dolores, de nuestra ciudad, han sido nombradas «sacristonetas» las señoritas Coral Montagud y M.ª Rosa Ramoneda, y «sacristanas» las señoras doña Teresa Pous de Torras y doña Montserrat Morgadas de López.

—E Via-Crucis que semanalmente, durante la cuaresma, se viene realizando, hoy efectuará el siguiente itinerario: calles del Alba, Barcelona, Avda. de la Victoria, Ricoma y Príncipe de Viana.

—En la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad y durante los días del 5 al 11 inclusivos del próximo mes de Abril, se realizará una Tanda de Ejercicios Espirituales Abiertos, dirigidos por el Rdo. P. Vilarrubias, del I. C. M.

SECCION FEMENINA DE F.E.T. y de las J.O.N.S.

El pasado día 14 del actual, esta Sección Femenina se desplazó a la vecina localidad de Santa Eulalia al objeto de efectuar una marcha a la que tomaron parte todas las afiliadas.

Ha terminado brillantemente en Barcelona el curso organizado por la S. F. Provincial del F. de J. de Instructoras Elementales, la camarada de esta Regiduría, Rocio Montagud.

ESPECTÁCULOS

Grandioso éxito de las representaciones de "EL DIVINO IMPACIENTE"

De solemnidades artísticas debemos calificar las dos representaciones del poema de don José M.ª Pemán, «El Divino impaciente», que el pasado viernes, día 19, festividad de San José, se repuso con todos los honores de un estreno en el salón-teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Exito resonante el que alcanzaron sus intérpretes, lográndose una bien conjuntada actuación y de la que hay que destacar la magnífica creación que Jaime Arnau hizo del personaje central de Francisco Javier. Digno es también de mención aparte la fastuosa y excepcional presentación escénica, con cuadros de verdadero valor artístico y gran plasticidad.

La falta de tiempo nos impide hacer una reseña detallada de estas dos representaciones, lo que efectuaremos en el número de la próxima semana.

De momento insistimos solamente en que estas veladas han constituido un grandioso éxito de interpretación unido a una presentación sencillamente difícil de superar.

Para esta noche se anuncia la última representación de este maravilloso poema, gloria de la escena española moderna, y es de esperar que la misma, al igual que las otras, alcance un éxito extraordinario.

MODAS SITJES Santa Esperanza, 3 - Granollers

NOTICIAS BREVES

Bendición de una campana

A las nueve y media del pasado día 19, festividad de San José, tuvo lugar la bendición e instalación de una nueva campana en la capilla del convento de las Rdas. Religiosas Hijas de San José de nuestra ciudad. Fueron padrinos la distinguida señorita Paquita Alberich, de Barcelona, y el prestigioso industrial de esta ciudad, don José Trullás.

Después de tan solemne acto se celebró un Oficio, cantado por el coro de religiosas del convento.

El pintor Gispert

Desde una temporada acá, el notable pintor Gispert, de la vecina localidad de Caldas de Montbuy, viene exponiendo una serie de valiosos lienzos a cual mejor en los escaparates de la casa Vda. de Pous, de nuestra ciudad.

Estos días ha expuesto el retrato de nuestro conciudadano Jaime Casals, el cual ha sido admirado con interés excepcional por la población porque además del mérito de la obra, el retratado goza de gran popularidad en nuestra ciudad.

RADIO ROURA

Concurso de «Caramellas»

Al objeto de evitar que la vulgaridad y mal gusto hagan su presencia en las tradicionales «Caramellas» de Pascua, y con el fin de elevar, por el contrario, su aspecto artístico y folklórico imprescindible, se puede dar por seguro que la Delegación local de Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S. y patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, convocará este año, como en los anteriores, un concurso de las mismas, cuyas bases oportunamente se darán a conocer.

El Centro Católico

Oficiosamente se nos ha informado que el Centro Católico de nuestra ciudad, que desde la Liberación, por haberle sido incendiado el antiguo local por la turba roja, no podía ejercer sus actividades, se instalará en breve en el magnífico local de la antigua Sociedad Recreativa «La Alambra», en la actualidad del C. D. Granollers, lo cual será una mejora patente para las funciones de dicho Centro Católico que redundarán en beneficio del mismo y de Granollers en general.

Del III Campeonato local de Esquí

El III Campeonato local de Esquí, «I Trofeo Carlos» que, organizado por un grupo de jóvenes de nuestra ciudad y el Centro Excursionista, se efectuará hoy, ha despertado gran interés entre los amantes al deporte blanco, siendo un número elevadísimo del mismo el que se ha trasladado a las pistas de La Molina.

Los premios donados por importantes casas comerciales e industriales de nuestra ciudad se hallan expuestos en los escaparates de la «casa Gras». En el próximo número daremos los resultados técnicos del mismo.

RADIO ROURA

Festival de música moderna y sinfónica

El «Club de Ritmo» de esta localidad ha organizado para el día 13 del próximo mes, un gran concierto de música moderna y sinfónica que se celebrará en el Cine Coliseum en homenaje al insigne maestro local, socio honorario del citado Club, don José M.ª Ruera, el cual asimismo lo brinda al Hospital-Asilo de nuestra ciudad.

En dicho festival actuarán, además de varios conjuntos musicales de Barcelona, la orquesta titular del «Club de Ritmo» y una gran orquesta sinfónica compuesta de 45 profesores, bajo la batuta del homenajeado maestro Ruera, lo cual equivale a decir, dado el carácter del acto y la calidad del mismo, que el público sabrá corresponder, honrando con su presencia a un artista como es el maestro Ruera.

A partir de hoy, domingo, se reservarán butacas para este festival en la Secretaría del «Club de Ritmo», de 9 a 11 de la noche.

RADIO ROURA

Campeonato de Ping-Pong en la J.A.C.E.

Organizado por la J. A. C. E., el día 3 del próximo mes de abril dará comienzo el I Campeonato de Ping-Pong por dobles. Dicho Campeonato ha despertado gran animación ya que son más de 16 los jóvenes aficionados a ese original deporte inscritos. El sorteo de las parejas se efectuará el próximo jueves día 25 del corriente en el local de A. C. Como creemos que tendrá interés y será seguido por nuestros lectores, en los números sucesivos daremos cuenta de los resultados.

Con permiso

Aprovechando unos días de licencia de sus deberes militares para reunirse con sus familiares, hemos tenido el placer de saludar a nuestros amigos y camaradas, Pedro Masó y Antonio March.

Deseamos a los citados camaradas una agradable estancia en nuestra ciudad durante su fugaz permanencia.

Necrológicas

El pasado día 17, falleció a la edad de 18 años, después de recibir los Auxilios Espirituales, la joven señorita M.ª del Pilar Bregante Castellá, perteneciente a la Congregación de Hijas de María e hija del Jefe de la estación de M. Z. A. señor don Luis Bregante. Al acto del sepelio acudieron gran número de amistades de su desconsolada familia y todas las condiscípulas de la finada.

Reciban sus familiares, particularmente el señor don Luis Bregante, nuestro más sentido condolencia por tan irreparable pérdida.

Turno de farmacias

El turno para hoy domingo y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Gasset, de la calle A. Clavé.

Joven granollerense: tu deber como futuro hombre es estar encuadrado en el Frente de Juventudes.

Allí te formarás a la manera de los que necesita España para engrandecerse ¡Afíllate al Frente de Juventudes!

RADIO ROURA

LIBRERIA CARBO Taller de encuadernación

Caja Nacional de Subsidios Familiares

LOS PRESTAMOS DE NUPIALIDAD QUE SERÁN REPARTIDOS EN BARCELONA EL PRÓXIMO MES DE MAYO

107 Préstamos de Nupcialidad, con un importe de 335.000 pesetas, serán repartidos entre los productores de Barcelona y su provincia que contraigan matrimonio durante el transcurso del próximo mes de Mayo.

Los modelos de las solicitudes instando a uno de dichos préstamos —y cuyo plazo para su presentación finaliza el día 31 del corriente— se facilitan gratuitamente así como cuantos informes se soliciten sobre el particular, en la C. N. S. Obra Sindical de Previsión, en la Delegación de Caja Nacional de Subsidios Familiares (Instituto Nacional de Previsión) Junqueras n.º 2, y en sus agencias.

A TODOS LOS TRABAJADORES A DOMICILIO

El Decreto de 10 de noviembre de 1942 (B. O. del E. de 22 del mismo mes) que deroga el apartado c. del art. 3.º del Reglamento del Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, de 20 de octubre de 1938, incorpora a este Régimen con todos los beneficios que ello lleva consigo, a una masa productora que hasta la fecha estaba taxativamente exceptuada: Los Trabajadores a Domicilio.

Para la rápida ejecución de lo preceptuado en la citada Disposición Ministerial, los trabajadores a domicilio—cualesquiera que sea su estado y tengan o no hijos a su cargo,—deben de proceder con la mayor rapidez a requisitar un modelo de Declaración jurada que les será facilitado en las Jefaturas Provincial y Locales de la Obra Sindical de Previsión Social, en las Residencias de la Hermandad de la Ciudad y el Campo, y en las Agencias, Sursales, o en la propia Delegación Provincial de la Caja Nacional de Subsidios Familiares (Junqueras n.º 2) en donde se facilitará a los interesados cuantas aclaraciones soliciten sobre el particular.

Los productores a domicilio que no presenten el modelo aludido—que debe extenderse por duplicado—no podrán gozar en su día, de los beneficios que otorga el Régimen de Subsidios Familiares a los productores y a sus familiares.

Joven granollerense: En el Frente de Juventudes aprenderás a amar a Dios y a España; en el Frente de Juvenes te formarás fuerte de alma y cuerpo.

Garage "ELOY" GRANOLLERS



DESTILERIAS MONTAÑA

Alcoholes : licores : Vinos

COÑAC

Robinet

(ESTILO FRANCÉS)

GRANOLLERS



GASOGENOS

Paulenas

GRANOLLERS PATENTES BALLETBÓ



Teatro anexo a la Jefatura local de F.E.T. y de las J.O.N.S.

HOY, noche, a las 9 y media

ULTIMA REPRESENTACION del poema de don José M.ª Pemán,

EL DIVINO IMPACIENTE

UN GRANDIOSO ÉXITO FASTUOSA PRESENTACIÓN

Acuda a admirar y aplaudir EL DIVINO IMPACIENTE

CLÁSICOS DEL MOVIMIENTO

ESPAÑA Y EUROPA

Es bien notorio que España permanece ausente, desde muchas décadas atrás, de los hechos europeos decisivos. España, en realidad, ha sido una víctima de Europa, mientras Europa estaba representada por imperialismos, enemigos esenciales de España y de su resucitación como gran potencia.

Pero esa Europa de imperialismos, vencedora en la Gran Guerra, es una Europa camino de la descomposición y de la ruina. Las últimas derivaciones del choque italo-inglés, y que tendrán lugar de modo inexorable dentro de muy pocos años—o quizá meses,—van a coincidir con el punto álgido de las dificultades europeas.

Hace crisis una concepción secular de Europa. Necesariamente, cambiará el meridiano del poder europeo, que se desplazará de Francia e Inglaterra hacia el centro, para luego, en definitiva, fijarse en las zonas meridionales del Continente.

¿No supone todo ello la necesidad perentoria de que España se recobre, camino de sus nuevos deberes mundiales? Vuelve para nosotros la coyuntura internacional más ambiciosa y gigantesca. Para hacerle frente, lo primero que se precisa es recobrar nacionalmente. Independizarse de la tenaza de estos imperialismos, y poseer el vigor que requiere la existencia de los pueblos libres.

Puede decirse que, a lo largo de la historia, sólo dos hombres han tenido en sus manos el timón de Europa, con la conciencia de ejercer sobre ella una proyección salvadora. Son Carlos V y Napoleón. El primero ejerció de hecho su imperio. El segundo—también un meridional, un corso—realizó su misión a medias, sin ser apenas comprendido por Europa, a través de su consigna formidable contra el imperio del inglés.

Sólo el triunfo en nuestra España de un movimiento nacional firmísimo pondrá a la Patria en condiciones de no pestañear ante las responsabilidades históricas, de carácter internacional, que se le hechan encima. Sólo una España fuerte puede decidir las contiendas próximas de Europa, en un sentido progresivo y fecundo. Italia es pueblo demasiado poco vigoroso para tal misión, y si la emprendiese sola, se pondría rápidamente en las fauces del germano. Bien sabe esto Mussolini. El secreto de un nuevo orden europeo, que disponga de amplias posibilidades históricas, se resume en esta consigna que nos atañe: «Resucitación española».

XI - 1925

* * *

El marxismo es la solución bestial, antinacional y anti-humana que presenta el clasismo proletario para resolver los evidentes problemas e injusticias, propias del régimen capitalista

La primera incompatibilidad de tipo irresoluble del fascismo se manifiesta frente a los marxistas. Tan irresoluble, que sólo la violencia más implacable es una solución.

El perfil antimarxista del fascismo es inesquivable, pues el triunfo marxista equivale a la derrota absoluta de todo cuanto la actitud y el espíritu fascista representa. Ese triunfo supondría la quiebra del espíritu nacional, la degradación histórica de «todo el pueblo», la amputación de su libertad, el exterminio de su pujanza y de su espíritu, y, por último, la no realización de la justicia, el escamoteo de las conquistas sociales ofrecidas.

En su lucha con los bolcheviques, el fascismo dispone de otra arma, tanto o más eficaz que la violencia, sobre todo para disputarle el predominio entre los trabajadores. Es su actitud social, su espíritu social. Gracias a esa actitud y a ese espíritu, el fascismo no vacila, si es necesario, en rasgar las viejas tablas de la ley de la sociedad capitalista. Y ello, con más eficacia, más equidad y menos estrago, naturalmente, que como pretendería y podría hacerlo el marxismo.

El marxismo equivale, además, a entregar la historia a los aventureros, no en el sentido de que sus dirigentes estén corrompidos, sino en otro incluso peor, pues se trata de aventureros de patrias, es decir, desconocedores y asoladores de la máxima riqueza que los pueblos tienen.

RAMIRO LEDESMA RAMOS

XI - 1935

La juventud española se sacrificó, en nuestra Cruzada de Liberación, por Dios y por España. Juventud granollerense: en el «Frente de Juventudes» aprenderás a emular su gesto

NEUTROS y TOTALES

El Estado totalitario está de moda. Cualquier nación que se precie de un cierto rango ha de exhibir el espectáculo externo, o la arquitectura, de un Estado totalitario. Pero una cosa es el conjunto de leyes o el aparato externo o la realidad total de un Estado de tal índole. Y damos esta triple distinción porque de todo hay en la viña del Señor y una cosa es la moda—o sea conjunto de hábitos externos de uso común y transitorio—y muy otra la vivencia de un verdadero totalitarismo. El gozar de un aparato político suntuoso y la preparación de actividades políticas de gran escenografía podrá ser un ingrediente o quizá uno exponente, pero a nadie perspicaz que busque lo substancial podrá entretenerse con lo adjetivo. Incluso el concepto «Estado Totalitario» (total staat), es decir muy poco, ya que es mero formalismo que requiere el complemento de lo histórico y concreto para que sepamos a que atenernos. En el campo de la teoría política, tan totalitario es el soviético como el fascismo e incluso cada día aparecen más totalitarias las mismísimas democracias. ¿Por qué? Pues, porque es el modo eficaz para la actuación internacional en el cielo histórico de las grandes potencias y de las guerras totales.

Totalitario en sentido actual será el Estado que abandona la posición liberal de respeto y no actuación, en lo que no es el Estado o sea la Sociedad—familias, política, vida, economía, deporte, etc., irrumpe en todos los campos anulando la antinomia Estado-Sociedad. Esto en países de raíz protestante y de influjo socialista dará tipos estatistas y en naciones de fondo católico y sindicalista dará lugar a Estados que adquirirán rango totalitario, de invasión de la sociedad, a través de lo político, totalizando así la vida nacional sin estatizarla.

¿Ha invadido el Nacional Sindicalismo la Sociedad Española? ¿Se ha alcanzado la conquista del Estado fórmula del totalitarismo español? En lo externo sí, pero en lo substancial falta un buen trecho que sin prisas que malogren, pero sin pausas que obstaculicen, habrá que recorrer para que la substancia Nacional Sindicalista, llene el aparato formal en tiempo oportuno y sin olvidar que otras potencias han hallada ya su plenitud, al organizarse con estas fórmulas, hace ya unos lustros. Lo que esto representa de retraso puede justificarse por la originalidad y por lo que de ambicioso y estable, para el futuro período de postguerra, puede representar nuestro intento.

Hoy por hoy necesitamos desterrar la burocracia neutra y liberal que realiza su misión desentendiéndose de lo político y creyendo que su técnica concreta tiene una continuidad que supera a lo histórico. Precisamente entre las condiciones climáticas que hacen forzoso al Nacional Sindicalismo está la circunstancia de que nos disputa el campo un totalitarismo de

signo contrario y que toda posición liberal ha de quedar pulverizada en la pugna. No concebimos el maestro que se limita a enseñar, el guardian que mantiene el orden público material, el científico que elabora desenraizado y desinteresado, en una palabra, aquella no beligerancia que reclamaban nuestros parlamentarios cuando un ministro se declaró beligerante justificando, hasta parlamentariamente, nuestra posición insurreccional y conculcando su posición doctrinal víctima de la exigencia de la época.

Si por decisión y reconocimiento del Caudillo es la Falange el cauce de la vida civil y el Estado se califica de Nacional-Sindicalista no pueden existir estos neutros, no beligerantes, sino que dentro de la construcción armónica de nuestra Patria sostenida por Ejército y Movimiento y coronada por el Caudillaje de Franco, no caben más que soldados y militantes, disciplinados y los no beligerantes son simples traidores, sospechosos o comparsas de segunda.

La actitud total de España es necesaria por nuestra exigencia en primer lugar, y además, porque el enemigo es también total.

JOSE M.º FONTANA

España tiene puestas todas sus esperanzas en su juventud. Joven granollerense: tu eres español y, por lo tanto, no puedes decepcionar a España. ¡Afílate al «Frente de Juventudes»!

CALLES Y CEMENTOS

VENTA EXCLUSIVA DE LOS YESOS DE J. BAULENAS - Tona

José García Bertrán

MÁXIMA CALIDAD Y ECONOMÍA



ALMACENES EN GRANOLLERS Avenida de la Victoria, núm. 2 CRUCE CARRETERAS MASNOU Y BARCELONA